

Hommage à Édouard Bolté

Le Dr Édouard Bolté est décédé le 22 mars à l'âge de 68 ans. Esprit curieux, il entreprend des études en médecine en nourrissant l'intention de consacrer une partie importante de sa carrière à la recherche. Ses études en endocrinologie l'amènent aux USA, tout particulièrement au Michigan, puis en Suède auprès des grands patrons du temps et lui permettent d'obtenir, des organismes compétents, un certificat de spécialiste en endocrinologie. Connaissant les aspirations d'Édouard Bolté, le Dr Eugène Robillard l'invite alors à démarrer sa carrière professorale au Département de physiologie; il accepte volontiers et entreprend des travaux de recherche en sciences fondamentales.

Vers le milieu des années 70, il consacre une partie plus importante de son temps aux activités cliniques à l'Hôtel-Dieu de Montréal tout en conservant son intérêt pour la recherche. Homme d'équipe, de convictions et d'une grande loyauté, il a beaucoup contribué à faire s'apprécier mutuellement les cliniciens et les fundamentalistes. Et il a prêché d'exemple. Il est fort dommage que la mort lui ait ravi la bonne quinzaine d'années que lui prévoyait la loi des probabilités; dommage également que ses parents et ses collègues soient privés de la présence d'un homme remarquable. L'université a reconnu les mérites exceptionnels du Dr Bolté en lui décernant le titre de professeur émérite. Il laisse un vide qui ne se remplira pas de sitôt.